
actualidad 
Debate sobre el estado de la Ciudad 

\\ Debemos sèntirnos 
orgullosos de la ciudad / f 

En Pleno Extraordinario celebra-
do el pasado lunes 10 de diciem-
bre, Josep Monràs 'participaba 
como primer acto oficial tras la 
muerte de su madre Juana 
Galindo, en el pleno extraordina-
rio en el que se debatia el estado 
de la Ciudad. 
En este cuarto debate que tiene 
lugar por cuarto ano consecutivo 
sobre el estado de la Ciudad, el 
alcalde Josep Monràs hizo un 
repaso al Plan de Actuación 
Municipal 2007, expresando que 
"p.ebemos sentimos orgullosos 
de la Ciudad". Argumentando 
que se han ejecutado 280 actua-
ciones o estaban en un avanzado 
estado de actuación. 
Feliu Guillaumes, portavoz del 
grupo municipal de CiU, quiso 
recalcar la importancia de las 
ordenanzas aprobadas sobre 
civismo y convivència, y que se 
estén aplicando en un alto grado;' 
también se expresó su satisfac-
ción por el buen cumplimiento 
del POUM y el urbanismo de 
proximidad. 

• La Oposíción 
La participación mas moderada 
en este debate estuvo en la voz 
de Noemí Fernàndez, portavoz del 
grupo municipal de IGV-EUiA, 
que destaco las cosas positivas 
que se estaban realizando en la 
Ciudad, aunque no quiso per^er 

. la oportunidad de afirmar que 
también tenia deficiencias. 
Ante la ausencia de Susanna 
Calvo por motivos familiares, la 
número 2 del grupo Popular, Eva 
Rodríguez, fue la portavoz que 
puso hincapié en la transforma-
ción alcanz'ada por Mollet debido 
a su aumento de población, 
criticando la àfctuación del 
gobiemo comentando que no la 
había gestionado positivamente 
esta trasformación. También 
hizo una pregunta al gobiemo 
sobre si había algún estudio de 
posibles pisos pateras y que 
política de vivienda hacia la 
población inmigrante estaba 
llevando a cabo. 
El mas incisivo fue Xavier 
Fenosa de ERC, cfuién dijo estar 

perplejo de la ciudad modéhca 
que estaba vendiendo Monràs, 
considerando que "Mollet es una 
ciudad estancada y poco dinà-
mica". 
Monràs respondió a todas estàs 
opiniones con un "ustedes exigen 
que les escuchen pero ustedes no 
escuchan", anadiendo "usted 
senor Fenosa hace un discurso 
derrotista. Desconoce la ciudad, 
vivir en la ciudad no es dormir 
en la ciudad". Dirigiéndose a 
Fenosa anadió "nadie puede 
cuestionar nuestra política sobre 
vivienda cuando somos una de 
las 3 ciudades catalanas que 
mas nos hemos destacado en 
esta matèria". 
A la Popular Eva Rodríguez 
también la acusó de no saber 
escucbar al hacer referencias a 
actuaciones que ya estamos 
realizando. 
En el debate también participo 
Josep Garzón como portavoz de 
partido socialista, arremetiendo 
contra las apreciaciones de ERC 
y el PP • 

PLANES DE PENSIONES 
Assegurances 7,68 % 

G r a p a r à C A T A L A N A 
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